

Las farmacias canarias colaborarán en una campaña de detección precoz de la diabetes

Alrededor de 150 farmacias de la Comunidad canaria colaborarán en una campaña para identificar a personas con diabetes tipo 2 sin diagnosticar, entre los días 7 y 21 de noviembre.

Santa Cruz de Tenerife, 5 de noviembre 2005 (EP)

Para ello, procederán a la medición de la glucosa de la sangre a quienes presenten factores de riesgo, como los mayores de 45 años, los que tengan antecedentes familiares, sean hipertensos, pesen demasiado, lleven una vida sedentaria, tuvieran diabetes en el embarazo o alumbraran hijos de más de 4,5 kilos de peso al nacer.

Si el resultado del análisis es desfavorable, el farmacéutico enviará al paciente al médico para que se someta a pruebas más precisas. Se calcula que en Canarias hay 150.000 diabéticos, de los que la mitad lo desconocen.

Una diabetes sin diagnosticar y, por tanto, sin tratar, puede provocar insuficiencia renal, transplante renal, ceguera, amputaciones o impotencia sexual, además de disminuir la calidad de vida del paciente.